

Liste (très partielle) des hérésies et horreurs de l'antipape 'François'



Jorge Maria Bergoglio, grand soutien de Luther et défenseur de Judas Iscariote, est un spécialiste de la proclamation en série d'hérésies, blasphèmes, et gestes ou paroles contredisant ouvertement l'enseignement constant de l'église catholique et la Parole de Dieu.

Plusieurs lettres ouvertes, signées par de grands noms du catholicisme, ont été publiées, accusant 'François' d'hérésie, mais elles n'ont jamais eu de réel écho auprès de la hiérarchie ecclésiastique ou du 'Peuple de Dieu'.

Sans vouloir être exhaustif (c'est un travail pénible), en voici quelques noirs 'fioretti' :

Quelques-unes des HÉRÉSIES notoires de 'François' :

- La pseudo lettre encyclique *Amoris Laetitia*, incluant sept propositions hérétiques, dont l'accès à la communion eucharistique aux concubins et divorcés-remariés, ainsi que le refus de 'François' de répondre aux « dubia » des cardinaux.
- La communion aux avorteurs sous prétexte que la Sainte Communion ne devrait être refusée à personne, même pas aux excommuniés (or ceux qui avortent - et collaborent à l'avortement - sont excommuniés).
- Le soutien indirect à l'avortement et à ses chantres, avec, par exemple, la nomination de Mazzucato, athée et avorteur notoire, à la tête de l'Académie pontificale pour la vie ;
- Les pressions sur les prêtres ("*Si le prêtre n'absout pas, c'est un délinquant*") pour qu'ils donnent toujours et en tout cas l'absolution (oubliant qu'il y a des cas où l'absolution n'est pas possible, ou bien qu'elle est réservée à l'Ordinaire ou au Saint-Siège).
- La réhabilitation (assortie de cérémonies avec une "évêque" luthérienne lesbienne et "mariée" à une femme, de statues et de timbres) de l'hérésiarque Martin Luther à l'occasion du cinq centième anniversaire de la misérable Réforme protestante ;
- Les 'erreurs' de François au sujet des hérésies luthériennes et le "tâtonnement" sur l'intercommunion avec les protestants ;
- *Fratelli Tutti*, la Déclaration d'Abou Dhabi, et la persistance à propager la croyance de la Fraternité Universelle selon laquelle toutes les religions seraient égales (trahissant le mandat évangélique de convertir et de baptiser toutes les nations jusqu'aux extrémités de la terre) ;
- La nouvelle rédaction du n° 2267 du Catéchisme de l'Église catholique sur l'abolition de la peine de mort ;

- L'affirmation selon laquelle la Très Sainte Trinité serait divisée : « Dans la Sainte Trinité, ils passent leur temps à se disputer derrière des portes fermées, mais à l'extérieur ils donnent une image d'unité. » (Audience 17/03/2017) ;
- La négation du dogme de l'Immaculée Conception : Jorge Mario Bergoglio a osé affirmer le 21 décembre 2018 lors d'une audience dans la salle Paul VI au Vatican, que la Vierge « n'était pas née sainte ».

Des HORREURS :

- Le soutien constant aux homosexuels tels que le jésuite James Martin, aux unions homosexuelles, et aux bénédictions de 'couples' homosexuels.
- La profanation du Vatican et de la basilique Saint-Pierre par l'idolâtrie de Pachamama ;
- La modification injustifiée de la traduction (en italien, et non dans les autres langues nationales) du Notre Père; l'erreur grammaticale introduite dans le Confiteor dans la traduction italienne;
- *Traditionis Custodes*, le barrage fait à la messe traditionnelle, et l'œuvre destructrice du cardinal Roche ;
- La persécution d'évêques dits « conservateurs », tels que Mgr Rey, Mgr Woelki, ou Mgr Strickland ;
- La 'vaccination' obligatoire des habitants et employés du Vatican lors de la crise du Covid, et la quasi-obligation morale pour les catholiques de se faire injecter des produits contaminés par le crime de l'avortement sous prétexte de faire un 'acte de charité' ;
- La réception, le 23 juin 2023, pour le 50e anniversaire de la collection d'"art" contemporain des musées du Vatican, parmi deux cents "artistes", du blasphémateur new-yorkais Andres Serrano qui, en 1987, a plongé un crucifix en plastique dans un bocal de verre contenant sa propre urine et l'a photographié sous le titre *Piss Christ*. 'François' a affirmé que la production de blasphèmes et de conflits était un moyen de trouver la "beauté" et l'"harmonie".

Des ABANDONS et autres ABOLITIONS :

- Tombée en désuétude, la salutation typiquement catholique "Loué soit Jésus-Christ" (au mépris de 2000 ans de pratique, née pour garder la foi avec le Psaume 145 "Chaque jour je te bénirai et je louerai ton nom pour toujours").
- Tombée en désuétude, la messe publique du pape pour la solennité de l'Assomption au ciel le 15 août ;
- Tombée en désuétude, l'adoration eucharistique avec le Pape lors des visites apostoliques ou des JMJ, lors des rencontres avec les jeunes ;
- Imposées à l'Eglise les Premières Vêpres de la Création le 1er septembre, en présence du Souverain Pontife ; tombées en désuétude des Premières Vêpres de l'Avent - avec ou sans le Pontife ;
- Tombée en désuétude, la salutation du Saint-Sacrement par le Souverain Pontife lors des visites aux églises ;
- Tombée en désuétude, l'adoration eucharistique lors des rencontres religieuses sur la place Saint-Pierre. Au cours de l'année jubilaire de la miséricorde, pas une seule adoration du Saint-Sacrement n'a eu lieu publiquement ;
- La présence du Souverain Pontife à l'unique procession romaine publique du Corpus Christi est tombée en désuétude ; les papes la faisaient sur la place, afin que les fidèles ne manquent pas ce précieux témoignage : Pierre humblement à genoux devant le Roi des rois.

- Supprimé, l'usage des colombes pour le dernier dimanche de janvier, à l'Angélus, pour la salutation habituelle à l'Action Catholique, remplacé par le lancer de... ballons colorés...
- Tombée en désuétude, la bénédiction papale pour le premier de l'an à l'Angélus, par respect pour les non-croyants.
- Tombée en désuétude, la traditionnelle bénédiction papale des agneaux pour la composition du pallium sacré des archevêques.
- Rabaisé, le rôle du pape en tant que "Vicaire du Christ" à un "titre historique" (en dépit du mandat divin clair et explicite "paissez mes brebis... tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel... sur cette pierre je fonderai mon Église")
- Réduction des chanoines du cinquième chapitre de Saint-Pierre à de simples intendants de la basilique, après avoir interdit la célébration de l'office et des messes capitulaires en latin, l'assistance au chœur et révolutionné le statut.

De mauvaises phrases et de pires silences :

- Des phrases creuses comme "*qui suis-je pour juger*" qui font tant de mal à la sainteté de l'Église
- Un silence assourdissant face aux dérives hérétiques et schismatiques de nombreuses églises nationales, comme celle de Belgique (qui approuve le rite de bénédiction des couples homosexuels), et plus récemment la majorité des évêques d'Allemagne - nommés par François – qui conduisent l'Église catholique au schisme, réduits au silence par le Pape, et veulent la bénédiction des couples homosexuels;
- Le silence persistant sur la scandaleuse affaire Rupnik (et le soupçon que c'est le 'pape' François lui-même qui a levé son excommunication et enterré le procès des abus sexuels sur les religieuses);

En matière de politique étrangère :

- Le traitement de la question chinoise (malgré les avertissements du cardinal Zen) et l'abandon des catholiques chinois, persécutés par le régime communiste chinois ; la similitude avec la grave situation de l'Église catholique au Nicaragua ; le silence sur l'arrestation de l'évêque Álvarez ;

Liens utiles :

La 'correction fraternelle' signée par quelque 70 « savants catholiques » en septembre 2017 qui mettait en évidence les « *sept propositions hérétiques* » favorisées par *Amoris laetitia* :

La lettre ouverte aux évêques de l'Église catholique écrite par vingt théologiens en 2019 :

<https://leblogdejeannesmits.blogspot.com/2019/04/universitaires-catholiques-accusent-pape-francois-heresie-texte-francais-integral.html>

Une pétition internationale signée par 12.000 personnes : https://www.change.org/p/the-college-of-bishops-of-the-catholic-church-appeal-to-the-bishops-to-investigate-pope-francis-for-heresy-bcce228e-da31-42d5-96cb-d10d398cc6bc/psf/promote_or_share?quest=existing&short_display_name=Louis&source_location=corgi

La lettre ouverte aux cardinaux du Pr. Seifert, datée du 30 avril 2023 : <https://sfero.me/article/-professeur-seifert-ami-de-wojtyla>

Seifert ne comprend pas comment tous les cardinaux, à l'exception des cardinaux du Dubia, restent silencieux au sujet des aspects problématiques du pontificat et des déclarations de François. Il cite les exemples suivants :

- son affirmation que Dieu veut positivement la diversité des religions (déclaration d'Abou Dhabi) ;
- son soutien aux homosexuels concubins ;
- sa négation de l'existence d'actes qui sont toujours et partout mauvais, par exemple l'adultère (*Amoris Laetitia*) ;
- son faux enseignement sur la peine de mort (CEC) ;
- son affirmation que l'enfer est vide (interview à Eugenio Scalfari);
- son affirmation selon laquelle les âmes des pécheurs mortels sont "détruites" après la mort (également affirmée par les Témoins de Jéhovah).